

ANO XVI

NUMERO 4.780

ZAMORA, DOMINGO 24 DE FEBRERO DE 1952

PRECIO DEL EJEMPLAR 70 CENTIMOS

Reorganización del Ministerio de Comercio TOMAN POSESION LOS NUEVOS CARGOS

del titular de la cartera de Comer cio, los subsecretarios de Comercio, Información y Turismo recibió neral de Comercio y Política Aran- nistros en los términos siguientes: celaria, don Fernando Carderera Carderera y el secretario general técnico de Comercio, don Florencio Sanchez.

"Todos' estos nombramientos -di jo el ministro- son consecuencia de la reorganización del Ministerio que puede decirse emprende ahora sus primeros pasos. Hemos de supe rarnos cada dia en esta nueva etapa, en la que, dentro de la politi ca l'económica del Cobierno y en la más estrecha colaboración con los Ministerios de Asuntos Exteriores, Agricultura e Industria procuraremos seguir avanzando hacia la nor malidad, lo mismo que hemos hecho en materia de abastecimientos, en contacto con el ministro de Agricul tura y poner en práctica nuevos sistemas hasta tratar de llegar a suprimir, cuando las circunstan. clas lo permitan, la licencia previa y especifica en el caso de la importación de determinadas mercan cias. Esta medida, lo mismo que btras de indole similar, quizás pue dan ser una realidad en los próximos meses. De este modo y entregando todo nuestro esfuerzo y capacidad, prestaremos el servicio que debemos a la obra iniciada por el Ceneralisimo Franco en beneficio de España."-Cifra.

Serán reducidos y simplificados Organismos cuyas funciones quedan considerablemente MADRID, 23.—con asistencia de la restringidas por la abundancia de artículos

los ministros de Agricultura, Comercio e Industria, han tomado po Se va encauzando el comercio por sus vías tradicionales

MADRID, 23.—El ministro de don Antonio Torres Espinosa, de anoche en su despacho oficial a Economia Exterior de Comercio, los periodistas, a los que amplió don Jaime Argüelles; el director ge- la referencia del Consejo de Mi-

> En el Consejo celebrado en el día de hoy, ha informado ampliamente el ministro de Comertio sobre la situación de los abastecimientos. Consideró, con satisfacción la baja lograda en algunos artículos de primera neresidad y con el fin de intensificar las medidas para alcanzar una mejora en el mayor número posible de sectores económicos, el Gobierno deliberó ampliamente sobre la manera de COROS Y DANZAS DE establecer una máxima libertad

En armonía con estas orienta ciones de la política económica general, encaminada a frenar el alza de precios, a normalizar los abastecimientos y el sistema comercial de distribución de mercancias, el Consejo acordó medidas concretas para reducir y simplificar aquellos organismos cuyas funciones quedan hoy considerablemente restringidas por la mayor abundancia de articulos de consumo. De esta manera se suprimen trámites y requisitos actualmente innecesarios, se enpor sus vías tradicionales y sel causa paulatinamente el comerclo por sus vias tradicionales y

EN ARANDA Y BURGOS

Visitó los centros docentes

ARANDA DE DUERO, 23.--A las | BURGOS, 23.--Procedente de

ciudad el ministro de Educación el ministro de Educación Nacional

Nacional don Joaquín Ruiz Jimé- don Joaquín Ruiz Giménez. El mi-

nez. Acto seguido se dirigió a nistro visitó todos los Centros do-

inaugurar un grupo escolar de seis centes siendo informado de las ne-

aulas, que tiene también otras tan- cesidades y problemas que cada

tas viviendas para los maestros y uno de ellos tiene planteados .- Ci-

cuyas dependencias recorrió con fra.

detenimiento. Hizo grandes elo-

gios de este grupo, por su mag-

nifica instalación y emplazamiento.

centinuación visitó la antigua co-

legiata de Santa María, hoy mo-

Visité también el grupo de vi-

Viendas, que, para maestros, se

escolar.

realiza en esta ciudad.-Cifra.

numento nacional.

se logra reducir sus margenes, 1" que al repercutir favorablemen-

Asimismo, el Gobierno tomó el acuerdo de conceder indemniza ciones a los que renuncien vo luntariamente a sus destinos en la Comisaria General de Abaste cimientos y Transportes, y de terminó traspasar al Instituto POR SU CAPTURA CON VIDA Nacional de Estadística los servicios del mapa nacional de abastecimientos.

te sobre los precios, mejoran el 500 policías nivel real de vida de los españobuscan

NUEVA DEUHI, 23 .- Más de quiarmamento recorren los bosques y dalados terratementes-Efe.

unasesino

PREMIO DE 50.000 RUPIAS

nientos polícias con gran lujo de montes de Saurachtra en busca de 55 actos de bandidaje. Hay un que se titula a si mismo "El señor" Se le acusa de haber aterrorizado al país durante el período LISBOA, 23. - El Consejo del frente a las necesidades militares, chofer, un principe reinante, el cerca de cuatro mil aviones.

EN CUARTA PAGINA: SUCESOS cidad económica de cada nación

montes de Saurachtra en busca de un exconductor de automóviles, a quien se imputan 79 asesinatos y PLAN DE LA NATO PARA 1952 vaya disponiendo de más canti- ESPAÑA EN LONDRES premio de 50.000 rupias por la captura con vida del bandido, 30 divisiones dispuestas para el combate

Las chimeneas

Por César GONZALEZ RUANO

M UCHAS veces hemos pensado que si las cerillas se hubie-

reirla de las absurdas máquinas, complicadas é inseguras, que

usaban nuestras abuelas. Llevar artefacto en el bolsillo cuya ple-

dra y cuya esencia es necesario vigilar, amén de sus contínuos

atascos inexplicables, resultaría una antigualla digna de risa pa-

ra las generaciones nuevas que hubician descubierto el uso de

nando un mundo suntuario y votuptuoso sin la zozobra de la pri-

sa, lo mismo cabría pensar con el avión y el tren. Ante un tren

cómodo y moderno, se entiende, y ante un viaje de placer, o

sea, sin urgencia, el aeroplano no tiene ninguna ventaja que

pueda arrancarnos nuestra admiración. Llegar muy pronto a un

sitio ne quiere decir absolutamente nada, puesto que a ello se

uponen razones de una eternidad y espiritualidad que tenemos

En triste olvido. Tales son, por ejemplo, los encantos del pai-

saje, las maravillas del sueño cómodamente instalados en un

una chimenea de leños, y a ella más que a nada debe el argu-

mento de estas reflexiones agrupadas en la intranscedente pre-

sa de un artículo para pasar el rato, También las chimeneas

de leños si se hubieran descublerto después de los horribles

radiadores de la calefacción central, tendrían entusiastas par-

Casas, han ido desapareciendo y son boy como un lujo pura-

mente decorativo que algunos propietarios mandan instalar en

determinadas casas como gracia, más que otra cosa, para los sa-

lones de sus inquilinos. Pero cuando la calefacción moderna

falla o cuándo esta no es suficiente, nos damos cuenta de las

maravillas que encierran esos mármoles, esos ladrillos que pre-

siden uno de los testeros de nu estra habitación habitual. En

los crudos días del invierno las chimeneas cumplen una misión

encomendada, si a los radiadores, pero que estos se saltan a la

terera, con más frecuencia de la que uno quisiera, poniendo

Las chimeneas que antes eran más que frecuentes en las

Dispone el escritor, en la casa moderna donde habita, de

Extremando un poco este orden de deducciones e imagi-

ta cerilla.

coche cama.

tidarios.

ran descubierto después de los encendedores, el público se

del campo". Cuenta 35 años de edad Y 20 de reservo opoyodos por 4.000 oviones

derrocar al Gobierno congresista. conseguir treinta divisiones dis- año.-Efe. Han sido ya detenidos sobre la puestas para el combate y veinte base de eue supuesto apoyo al ex de reserva apoyadas por cerca de

electoral, con apoyo de los prin Atlantico del Norte ha dado su apro y decide la cantidad con que debe cipes locales y con la finalidad de bación final al plan para 1952 para contribuir cada miembro en este

Pasa a la PAGINA CUARTA

APORTACION ECONOMICA

LISBOA, 23.-El informe del Code Dhrei, dos hermanos de sendos. El Consejo aprobó el informe de mité presidido por Harriman, apro principes reinantes y vario; acau- la comisión presidida por Averell bado hoy por el Consejo del Atlan-Harriman, en que se mide la capa tico, fué elaborado bajo la dirección del Comité llamado de los 'sabios', después de la conferencia | de Ottawa. "Harriman preside el Comité temporal del Consejo

> El Comité temporal hizo una evaluación después de la primera ensados, para determinar la contribución de cada uno. Esta evaluación fué comunicada a las diversas capitales el 18 de diciembre bernamental sostenida por el se de 1951.

> nador Eddy Chibas, que culmino Los Estados miembros formula. con su suicidio. Chibas pertene ron sus objeciones y el Comité reccia al partido del Pueblo Cubano tificó en consecuencia sus primeros (Ortodoxo) y era su candidato cálculos. Estimaba el Comité en para la presidencia de la Repu- un principio que un esfuerzo suple blica en 1952. Durante meses estuvo acusando al presidente Cardolo de unos 2.350 millones de tuvo acusando al presidente Cardolo de tres haciendo (compras fantásticas) años, podría ser asumido por los los Prio Socarrás de que estaba son el dinero de los trabajado. Cobiernos de las naciones europeas res cañeros y con el importe de integradas en la NATO. Esta suma un empréstito de 70 milliones de se dividia asi: 624 millones por el pesos, la que le permitiria Megar ejercito económico de 1951-52; 777 a ser el ex-presidente más rico millones para 1952-53, y 956 millo

> que hubiera tenido Cuba. Se man nes para 1953-54. tó para llamar la atención de su Después de haber formulado sus pueblo sobre la verdad de sus observaciones los países europeos, acusaciones. Y su campaña queda la cifra total para gastos suplemen en pie con una enorme fuerza. Itarios se redujo a 1.193 millones de Ahora, la crumba políticas con- dolares en cifras redondas (266 patinúa. La oposición se enfrenta ra 1951-52: 454 para 1952-53 y 452

> > FRANCIA DEBERA CONTAR CON DOCE DIVISIONES

LISBOA,23.—En la reunion extrajefes de los (grupos) o (gangs) políticos de acción directa-, oficial celebrada esta mañana en la Embajada francesa, se ha llegado a la decisión de que Francia de Mientras fanto, se va perfilan berà tener para finales de este ano do el equipo de candidatos que doce divisiones y veintisiete escuadrillas. - Efe.

SIN SEDE

para 1953-54).—Efe.

LISBOA, 23. - Los ministros de terreno y en Cuba. Pero... vamos Asuntos Exteriores de la NATO nu a exponerles la más completa lis- han llegado a un acuerdo acerca del cual ha de ser la sede de la

Un clima de agitación y formaba parte de los tres "sase extiende por Cuba luación después de la primera en-

EL PAIS SE PREPARA PARA LAS ELECCIONES GENERALES

LA HABANA.--(Crónica del corresponsal de FIEL, especial para PYRESA).

A vida política de Cuba se ha L caracterizado siempre por la pasión y la violencia que han impuesto los diversos partidos politicos y los egrupos revolucionarios» que en numerosas ocasiones han ensangrentado las calles de La Habana.

Ante las elecciones de primero de junio próximo, ya hace un año y pico que empezaron las tareas preparatorias de las diversas fuerzas políticas. Lo más destacado fué la campaña antigu-

EL MINISTRO DE EDUCACIONI doce y media ha llegado a esta Aranda de Duero llegó esta tarde

> ron un recital con enorme éxito en el teatro Stoll de Kingsway.

LONDRES. - Ana Maria Car cia Padilla, una linda muchacha granadina de los Coros y Danzas de España que die

BURGOS. 23.—Procedente de ya que en sus alrededores se van Francia ha llegado la princesa Sia construir 83 viviendas más. A dylla de Suecia, madre del prín-

LA PRINCESA SIDYLLA, EN

BURGOS .

que forman su séquito.

construye en la plaza de Primo de ha sido presidido por el ministro Rivera; el Instituto Nacional de de Trabajo, don José Anonio Gi-Escuela de Ingenieros Industria-En el Ayuntamiento se reunió les, se ha rendido homenaje a los profesores jubilados y se ha imcon el profesorado y autoridades a puesto las Medallas del Trabajo al quienes dirigió unas palabras de portero mayor de la Escuela don elogio por la labor docente que se Pedro de Lafuente y al maestro de Taller, don Enrique Martinez Pastor .- Cifra.

LA ESCUADRA DEL NORTE A CANARIAS

permanecido unos días en este en Windsor puerto, se ha hecho a la mar en la tarde de hoy, rumbo al archipiélago canario, la escuadra del LONDRES, 23. — La Reina Isabel norte, que encabeza el crucero Il de Inglaterra y su esposo el du- «Galicia», a bordo del cual viaja que de Edimburgo, se trasladaron el vicealmirante Regalado. Figuran esta mañana a la residencia de también en esta escuadra los desrita, Efe. ra flotilla de Cádiz. Cifra.

MADRID, 23.—En un acto que Comunistro Comuni

con el Ejército, han sido detenidos

REFUERZOS A TRIPOLI

TEHERAN, 23.-Un portavoz de los disturbios originados aquí del Irán ha manifestado la la en las primeras elecciones gene-Prensa que se ha descubierto una rales del país y que han costado deh) que tenía relaciones con el tuación es hoy de calma, pero siejército y que han sido detenik gue en vigor el toque de queda dos los dirigentes. Ocho oficiales impuesto el jueves en los centros

DISTURBIOS SANGRIENTOS EN KARACHI

desde la casa de un oficial de KARACHI, 23.-Informes proaviación, desde donde se repartia literatura comunista y donde personas resultaron muertas y, por lo menos, otras treinta heridas, en las revueltas estudiantiles TRIPOLI, 23.—Parece ser están licía abrió fuego para disolver una Windsor, donde se han unido a la tructores (Churruca) y Alcalá Ga- de camino pana Tripoli, desde manifestación de estudiantes que reina madre y a la princesa Marga- lianor, que pertenecen a la terce- Cirenáica, refuerzos militares des golicitaban la inclusión del idio-

han de competir por la presidencia, dentro de cien días. ¿Cuál es el que más posibilidades reune? Es diffeil predecir en este ta comentada.

prensa.

con el Gobierno y lo acusa de mil

diversas formas, desde favorecer

la espectacular Juga de Policarpo

Soler-uno de los más destacados

masta violentar, la libertad de

Ante todo, hay que señalar que Organización, según informa la Pasa a la PAGINA CUARTA United Press.-Efe.

que han durado dos días. La por Directamente a principios de semana

EL CAIRO. 23.-El jefe del Gobierno egipcio Ali Maher ha anunciado que a principios de la semana próxima se iniciarán negociaciones directas entre Egipto e Inglaterra. Efe.

cipe heredero, la cual viene acompañada de varias personalidades Descubierta una red

Segunda Enseñanza y otro grupo rón, que se ha celebrado en la Los dirigentes, que tenían relaciones

red comunista (del partido Tu- por lo menos doce vidas. La sihan sido encarcelados y otros de perturbación.-Efe. veinte están detenidos para ser interrogados. Esta red operaba

tinados a evitar la reproducción ma del Estado de Bengala.

Ministerio de Cultura 2011

QULSO Y SINFONIA DE MUESTRA CIUDAD

I N nuestras paginas del pa sado viernes, y sin apenas relieve alguno, figuraba una noticia en la que se recogia la relación de subvenciones concedidas por la Junta Nacional del Paro a la capital y a diversos pueblos de la provin-

cia con destino a obras de interés' público. Un millón doscientas diez mil pesetas, montante de las subvenciones, van a tener la virtud de resolver graves problemas que, de otro modo, nunca tendrian solución.

Y más que lo concedido a la capital resaltan las cantidades destinadas a los pueblos, particularmente a los núcleos rurales. tan necesitados de esta clase de ayudas para hacer frente a sus necesidades de abastecimiento de aguas, de construcción de escuelas, de casas para los maestros o de pavimentación de calles. Porque las capitales, como las grandes ciudades, siempre encuentran el medio de realizar sus aspiraciones merced a sus continuados contactos con el Poder Público, siéndoles, por lo mismo, más viable hallar las influencias precisas. Pero esos pueblos olvidados, donde la simple apertura de un pozo artesiano supone algoirrealizable a sus escasisimos medios económicos, no es fácil que hagan llegar su voz hasta los altos organismos para pedirles el apoyo necesario.

Y ya estamos viendo que las demandas de los más apartados rincones encuentran eco en las altas esferas. Placemes merece, por ello, el ministro de Trabajo, sus colaboradores y el señor gobernador civil, constante velador de las justas aspiraciones de Sergio COLLADO los pueblos de nuestra provincia.

Espectáculos para hoy

CINE BARRUECO. - 'La heredera' (3R) y 'El recluta enomorado' (3). cio dei quites" (2).

TEATRO PRINCIPAL.- Legión de condenados" (3) y "Suez" (3). Significado de los nameros. - 1: Para todos. - s: Mayores de 14 años. - 3: Mayo-res de 11 años. - 3 R: Mayores con reparos. - 4: Gravemente peligrosa. - 5, Sin

(Calificaciones proporcionadas por la Oticina Nacional de Vigiliancia dependiente de la Comi-Nos Boiscopal de Ortodoxía y Moralidad.)

CUPUM FRO CUEGOS

En el sorteo celebrado en el día de ayer, ha sido premiado con 50 pesetas el número 287 y con 5 tol dos los terminados en 87.

FARMACIAS DE GUARDIA

Lon Manuel Martin (succesor o Tomé), Plaza de Sagasta. Don Hilario López, Santa Clara

ESTANCOS DE SERVICIO

ban lorcuato, San Andrés, Ronda Portugal, Santai Lucia, Caba-

El tiempo en la ciudad

Temperaturas extremas: horas.

13 minutos.

Tiempo probable: Sin cambios notables.

horas T.M.G.

GRANDES BENEFICIOS

Mediante aportación 1.000 pesetas kilos de cisco. aseguramos suministro huevos todo! TEATRO RAMOS CARRION. "Int ano, pollos o dividendo metálico. Representación para Zamora y provincta en Avenida de la Feria. 2.



SERALAMIENTOS PARA EL

Juzgado de Instrucción de Zamora. de clausura presidido por el dele- ban: Bernardo Hernández, de Villa-Delito, robo. Procesado José Alon- gado sindical, camarada Amando buena del Puente; Eloy Hernández, so Calvo. Defensor, señor. Villoria. Fernández acompañado por el secre Testigos, 5.

Juzgado de Instrucción de Zamora. Delito robo, Procesado, Valentia Carbajo Vacas, Defensor, señor Ma

Sumario número 16. Año de 1951, Máxima: 14,4 a las-16,40 horas. Juzgado de Instrucción de Fuente Minima, 2,8 bajo cero a las 8,15, sauco. Delito, amenazas. Procesa- Castaño, de Andavias: Manuel Alondo, Francisco Cebrián Alcazar. De so, de Arrabalde: Bautista Inés, de Insolación efectiva. 9 horas y fensor señor Villoria. Testigos,



MARTES

vo. Testigos, 6.

I nueve,

Observaciones a las 7, 13 y 19 Juzgado de Instrucción de Alcañi- tin, de Cubo del Vino; Magin Rodrices. Delito, estafa. Procesado Mi- guez, de Fontanilias de Castro: Ma-(Datos facilitados por el Obser- guel Escobar Toboso, Defensor, se- teo de Vega, de Fresno de la Polvovatorio Meteorológico de Zamora). nor Barba Palao, Testigos, cuatro, rosa; Alvaro Sierra, de Fuentelape-

CARBON & CISCO

Sepa donde puede adquirir combustible

En el día de la fecha existen en las carbonerías de Zamora que se indican, las cantidades en kilos de las distintas clases de carbón y cisco que se mencionan:

CARBONEHIAS	MINE	RAL YE	GETAL.	BREZO	CISCO
CONTRACTOR OF CONTRACTOR	alefacción-	Occina		100	•
Anibai Calles	3,000	1.000		8.000	3.000
Antonio Maestre		1.000	4.000	~	3.000
Casimiro Iglesias			4.000		3.000
Crescencio Prieto	10.000	4.000	2.000		1,000
Eulogio Frontela	20.000	9.000	8.000	2.400	2.000
Fernando Oiz	1.000	4.000		6.000	4,000
Félix Rodriguez	0.000	500		1.500	2.000
Francisco Rodriguez	all and the g				3.000
Francisco Perdigón		6.000	1.500		3.000
Inecencio Vidal	40.000	9.000	8,000	3,400	3,000
José Fernández	60.000	9.000			
José Maestre	1	500	1.500		
Juan J. Prieto	3.000	500	6.000		
Marcial de Lera	15.000	9,000	3.000	2.000	
Sucesivo de Lera	15.000	8.000		117 00 1	
Viuda, de Lera	10.000	8.000	4.000	2.000	2.000
Patricio Prieto	1.000		6.000	4.000	5.000
Viuda de Juan Marsh	3.000		8,500		
Ramon de la Calle					1.000
Moisés Barba	40.000	20,000			6.000
Elisa Ferrero		9.500 c	voides		
REMESAS QUE	SE ESPE	RAN			

En la próxima semana, del 25 al 29 del corriente mes entraran en los almacenes de los carboneros de es.a plaza, 14.000 kilos de obtendrá asociándose granja avicola, carbón de calefacción, 48,000 de cocina: 3.000 de vegetal, y 7.000

Desde et pasado dia 18 se ha ve-1 del Esla, Constantino Pérez, de nido celebrando en los locales de Sanzoles, Vicente Barrientos, de la Delegación provincial de Sindi- Torres del Carrizal: Carlos Gordo, catos un Cursillo -el segundo de de Vadillo de la Guareña; Balbino esta clase -de capacitación de se- Núñez, Ide Valedescorriel; Alfredo oretarios de Hermandades sindicales Acebedo, de Vallesa de la Guareña; de Labradores y Canaderos. A me- Ladislao Toribio, de Venialbo; Sumario número 205. Año de 1947, i diodia de ayer se verificó el acto Fernando Dominguez, de Vezdemar tario, los vicesecretarios, el presi- de Villalpando y Francisco Iglesias Sumario número 172, Año de 1950 dente y el secretario de la Camara de Villamor de los Escuderos. Oficial Sindical Agraria y otras jerarquias.

> Han tomado parte en este cursillo los secretarios de Hermandades, siguientes:

Isidoro Carbajo, de Abezames: Al fonso Medina, de Algodre: Angel Benavente: Sabino Aliste, de Castronuevo de los Arcos. José del Barrio, Sumario numero 50. Año de 1948. de Cotanes del Monte; Jesús Marña: Camilo Andrés, de Fuentespreadas, Juan Peñin, de Granja de Moreruela: Florentino Fernández, de Malva; Rogelio López, de Molacillos: Miguel Manzano, de Morales del Vino: José Antonio Palmero, de GANE DINERO. Con- Morales del Rey: Ildefonso Martitrato fabricación nez, de Penausende: Alfredo Dodomicillo. Propor minguez, de Pobladura del Valle; ciono material. Francisco Cómez, de Quintanilla del Compro produc Monte: Santiago Rodriguez, de Re ción. Plazas limita- vellinos de Campos: Leoncio Béca res, de Santa Cristina de la Polvo das. Condiciones: rosa: Tirso Benéitez, de Santovenia



Muxilio Social



Ningun articulo usado podrá vender se, según se dispone en la legislación vi gente a mayor pre cio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

Ventus.

huevos VENDEMOS para incubar seteccionados ra 28 Leghor. Francisco Almacen Francia. patatas.

IMOTORES Y GRU-POS RIEGO!!, mu ohes: (Motorrens), uno solo; necesiinformese tango, antes de comprar, ventas contado y plazo. «El Progre-190 Industrial:, Valle inclan, 11-13. Salamanca. (295)

VENTA casa calle La Virgen, 2 (San Lázaro), consta de 3 wivlendas. corral, cuadras y cocheras, un coche marca Osmovil 19 caballos, servicio público 5 ruedas nuevas y 2 morias. Infor-Garcia. Carretera Estación, (853)

VENDO motor seminuevo de gasolina para riego, marca Vallino, 2 y medio caballos, en Coreses, Anastasio Cres-

VENDO casa tiendacantina, corral cuadras, llave mano. Alto Arenales, Julian Rueda, Zamo-(365)

VENDO garaje. Barijo Candelaria. informes at Telefono 1926. (371)

Mertus

PUNTO MAQUINAS nuevas «CARHER" Garantia seriedad y solvencia, «ELE-MAR GANCIAS GOTTA, Montero Calvo, 2. VALLA-(272)DOLID.

MOLINEROS!! Refor mad vuestros molinos y ahorraréis mucho dinero. uaicas embujaouras patentadas sobre bolas gariantizadas. «El Progreso Industrials. Va-11-13. lle Inclan, (296)Salamaooa.

Apartado, 544, Ma-(298) grid.

TRILLADORAS ANGELES (A) (C) para un rendimiento de 500 1.000 kilos hora. CUTANEA GARTEIZ HERMA. NOS Y CIA. DE-POSITARIO EN ZA MORA, don Francisco GAMAZO. Carretera Estación

Varios

SE NECESITA muchacha para cuidar niños. Razón Avenida Requejo 2

iraspasos

TRASPASO bar-cantitina El Taburón, bodega amplia . clientela. buena Subida La Hinlesta, 1. Tratar en el mismo.

¿A VD. LE INTERESA?

Le conocide firms GONZALEZ Y MAILLO, de Valladolid, Instaladora de muchos de los Luminosos de nuestra ciudad, pons en conquimiento del público en general, que ha cedido a esta nueva firma constituída por su equipo de técnicos, el usgocio de Luminozos, luces de Fluorescencia de alta y baja tensión.

Soportales de la Manzana, 6. Teléfono 3531.

Valladolid

JA JASA DEL SENOR

Evaligelo dominica de quincuagesima

En aquel tiempo tomo Jesús a los doce y les habió asi: Mirad que subimos a Jerusalén y se cumpliran todas las cosas que les profetas han escrito refente al Hijo del hombre. Porque será entregado a los gentiles y será escarnecido y maltratado y escupido: y de pués de azotarie, le darán muerte y resuditará al tercer dia.

pero éllos no entendieron cosa alguna de estas; jena para in mismos un lenguaje oculto y no comprendieron su significado.

Y aconteció que acercándose a Jericó, había junto al camino no mendigo ciego. Y oyendo pasar, la muchedumbre, pregunto que oqu rila. Y le dijeron que Jesús de Nazaret estaba pasando.

Y dijo a voces: Jesús, hijo de David, ten misericordia de mi Los que iban delante le increpaban que callase. Pero él, levan. tando mucho más la voz, gritaba: Hijo de David, ten misericordia de mi.

Paróse Jesús y ordeno que le acompañasen a su presencia, y al tenerlo delante le pregunto: ¿Que quieres que te haga? El rec pondio: Señor, haz que vea. Y Jesus le dijo: Ten vista; tu fe te ha salvado. Y al instante tuvo

vista y le seguia, glorificando a Dios. Y todo el pueblo, viendose alababa a Dios. STE pobrecito ciego, luego que supo que pasaba Jesús,

se puso a gritar: Jesus, hijo de David, ten misericordia de mi. Experimentaba el dolor y el su trimiento que lleva consigo el estar privado de la vista.

Es. sin duda, la vista como una sintesis de todos los demás sentidos; con ella no solo vemos los objetos, sino que por ella hasta percibimos lo que otros sentidos nos dan a conocey: medimos las cosa; con la mirada, apreciamos su dureza, solo con mirarlos clertos manjares se nos hacen apelltosos, sólo con mirar a los labios, entendemos lo que quieren decirnos. Por eso la ceguera es considerada como uno de los mayore, males que puedan sucedernos.

Asi debió de entenderia el ciego del Evangello. El había ya sufrido y estaba sufriendo las dolorosas consecuencias. Ni siquiera podia ver a Jesús. Por eso en cuanto le dicen que pasa, hasta el habia llegado la fama taumaturgica de Jesus, grita: lesus, hijo de David, ten misericordia de

En la tarde de ayer, cuando un camión subia la pronunciada cuesta de la calle de Fabriciano Cid, se le rompieron los frenos, iniciando fradia. A las ocho y media, Miun peligroso descenso sobre los es- sa de Comunión General.; Por caparates de los comercios de la la acera derecha. Las gentes que a aque Il lias horas transitaban por dicha calle, vivieron unos momentos de ción Mayor de S. D. M. y plaverdadiera angustia, al ver cómo la tica por el R. P. Salvador Medimole del camión, sin control algu- na. C. M. F. no, se precipitaba hacla ellos. Afortunadamente no hubo desgracias personales. Uno de los comerdios su frio desperfectos en la fachada.

que se encuentra la Costanilla, con una pendiente excesiva para tan corto tramo de calle, las pésimas condiciones de las (?) aceras y su piso descarnado hasta el máximo de Prosión, hacen a esta centrica via de nuestra cludad cada vez más peligrosa. ¿No seria posible evitar el tráfico por dicha calle Porque en -ctro caso -y quiera Dios que el l'impo no nos de la razón-, es posible que se produzca alguna catastrofe. Y es mejor prevenir que lamentar.

A instancia de don Alejandro Sanvicente Llamas se tramita acta de notoriedad ante el notario de Zamora don Juan Alonso-Villalobos Sulorzano, a fin de obtener la inscripción en el Registro de la Propiedad de la siguiente finca:

Un trozo de solar sito en la ciudad de Zamora, Travesia del Troncoso, de 433 metros con 50 decimetros cuadrados y que linda al Nurte con la citada Travesia, Sur rampa que va desde la carretera de circunvalación a la Puerta del Obispo. Este finca de don Ricardo Calamita y doña Rosa Blanco García y Oeste, finca del Cabildo Catedral.

Lo que se hace saber a cuantos tuvieren algún interés o pudieren alegar algún derecho sobre la expresada finca a fin de que puedan formular cuanto estimen pertinente en la expresada acta dentro del plazo de 20 días a comtar desde la publicación de este edicto personándose al efecto en la Oficina de dicho Notario sita en la Piaza de Fray Diego de Deen número 26 de esta cludad.

Zamora, 23 de febrero de 1952.

mi. Y cuanto más le reprenden pova que callase, él levanta mas la voz: ¡Qué le importaba que le dile sen que callase, si él sufria y pa. saba Jesús que le podía curar!

(San Lucas.—XVIII-31-43)

También nosotros somos ciegos. con ceguera espiritual; estame privados del conocimiento de las verdades religiosas, no gustamos de las dulzuras que Dios da a los que le aman y le sirven. VI vinnos ciegos para cuanto nos rodea, sin conocer la faisedad, la inutilidad y la nada de cuanto hoy ven nuestros ojos y apreciar, me Jor despreciar cuanto consultuye el alimento y la razón de ser de nuestra existencia.

Jejús se acerca, Jesús pasa jun. to a nosotros; más cerca que en otro tiempo en este de Cuaresma. Jesús. hijo de David. ten misericordia de mi.

Parose Jesús y le pregunto: ¿Que quieres que te haga? Señor que yo tenga vista, que yo vea, que yo te conozca, que te sirva y me hagas gustar la paz y la tranquilldad del vivir que Tu solo das. Dijole Jesus: Tenla, Y sabete que ju te te ha salvado

FRAY CARLOS

Iglesia del Corozón de Maria (PP. Claretianos)

Hoy, domingo de la Archico la tairde a las siete y media ejercicio mensual con Exposi-

Se hara también el ejercicio de los Siete Domingos de San José. Acudid con el santo escapulario N. de la R.-El gran abandono en del Corezón de Marial

CINEBARRUECO HOY a las 3,30 INFANTIL EL RECLUTA ENAMORADO Bob Hope - Dorothy Lamour A las 5,30, 8 y 11

Sigue con enorme éxito is monumental super-joya

Olivia de Havilland

Mortgomery Clift

- Ceatro Ramos Carrion -A laa 5,30, 8 y 11 Mario Cabré, Antonita Colome y Lina Rosales, triunfan en is magna producción

La fiesta nacional en todo su grandinan eanlendor

- Ceatro Principal - -Dos soberano A las 4 y 7,15. programas

Dick Powell - Marta Toren

Tyrone Power-Annabella Loretta Young

A LAS 11:

Lunes continua SUEZy Nunca te alejes de mi Errol Flynn - Riennos Parker

SUEZ

Ministerio de Cultura 2011

205-Deportes Ganar, si podemos

Son las aspiraciones del Vetusta PARA EL PARTIDO DE HOY CABALLEROSIDAD

preguntamos al conserje del honel donde se hospeda la expedición y a los escasos segundos ante nosotros Luis Campanal,

-El viaje? Bueno. Salimos de Oviedo cerca de las dos de la tarde.

-Buen tiempo?

-Preferia usted? -Humedad,

-Molivo? -En Ovieda llueve con frequencia y los campos están humedos.

-Comprendo ... Hablemos aho- mos. ra del partido.

-- Usted pregunte. -- ¿Sus aspiraciones? -- Ganar, sa podemos.

Animo? _Mucho. Pero may que contar |

con ej adversario.

-- Cómo lo juzga ustedr tras aspiraciones.

-Su pronostico? -- Hagame otra pregunta.

- Cómo formará el Vetusta! -Apunte.

bres: Juanjo; Sánchez, Marques, Herráiz, García Diaz y Muga. Angel y Castro.

-- Es el mejor equipo? -Contamos con 25 titulares, peastur por el entrenador del Vetusta, ro por ahora estos sen los once jugadores que se encuentran en me jor momento.

--- ¿Destacados?

Los muchachos del Vetusta, titu--- Seco, a medida que nos acerca- lares y reservas, van llegando, y hamos a Zamora. Puede decir que entran al comedor. Estimamos que es el momento oportuno para poner punto final a nuestra entrevista con Luis Campanal. Y al despedirnos le mostramos nuestro agradecimiento. Y et, nos desca

-- I gualmente --- le responde-

-Pues entonces, un empate.

--- ;No, por Dios!

EL ATLETICO FORMARA ASI:

Definitivamente, no jugará esta tarde el defensa central rojiblanco, Angelin, que, como ya infor--Peligroso, aunque no tanto co- mamos, se encuentra lesionado. En mo en da pasada temporada. Pero cambio es posible que pueda hacermañana resultará dificil para nues le Lauren, muy mejogado de la

Preguntado por el equipo que formara frente al Vetusta, se nos dijo que era probable el siguiente: Cobas; Patico, Martinez, Manolo: Apuntamos los siguientes nom- Sagrado, Utrilla: Chillón, Lauren,

-Todos ponen el mismo afán

en la contienda.

ZABALO

quemadura que padece.

Echevarria; Miguel Angel, Luis: De no poder actuar Lauren, sal-Rodolfo, Luis Miguel, Fernandez, dria Rosado como arliete para que Herraiz jugara de interior.

DEBE OCURRIR ASI

MADRID-GIJON .- El fácil adversario que tendrá esta tarde en Chamartin el Real Madrid, seguramente le permitira de nuevo colocarse en cabeza de la clasificación. Opinamos. pues, una victoria clara de los mudrilencs.

ZARAGOZA - BARCELONA .- He aqui dos equipos que lucharán desde el minuto inicias en busca do sus posiblidadas pues los azu granas se encuentraa en magnifica posicion para alcanzar el título liguero y los emaños» para buir del descenso, y también del trágico torneo promocional. Ast las cosas, el partido será disputadísimo y muy difícil para amkos contendientes. Claro que pesará mucho el ambiente favorable al Zaragoza; pero el Barcelona tiene a su fa-For ana mayor experiencia y mucha más clase. Una igualada, o un triunfo ecaseros con apuros.

ESPANOL-CORUNA. — Victoria españolista, aunque no con mucha facilidad, dada la clase del cuarteto defensivo gallego.

SEVILLA-VALENCIA.—Partido de color fecal, ya que el Sevilla resulta difficil de vencer en Nervion, aun teniendo enfrente adversarios de calidad, como el que viaja ahora.

CELTA-R. SOCIEDAD. -- Encuentro incierto, y más tentendo en cuenta la necesidad que tiene la Real de puntuar en campo aleno, igualada o triunio gallego por escasa diferencia.

SANTANDER-VALLADOLID .-- Bue nos resultados viene obtenien-

COMEDORES TRESILLOS LAMPARAS BECEDAS

Santa Clara, 22.

do el Santander. Equipo que acusa franca recuperación y que viene dando con frecuencla la gran sorpresa, como lo hizo en campos tan difiches de puntuar como son siempre San Mamés y Mestalla, en esta ocasión; y en su terreno del Sardinero, triunfará sobre el Valladolid, a pesar de la resistencia que opondrá al fuerte bloque defensivo vallisoletano.

LAS PALMAS-A. MADRID .- Ha bajado mucho el Atlético de Madrid con relación a sus actuaciones del comienzo de la competición liguera. De haber continuado en aquella línea de seguipo maravillosos nos inclinariamos abora pou un triunfo rojiblanco, pero como el equipo de Herrera acusa un claro bajón y por ctra parte los canarios tratan de salvarse del descenso automático, creemos sinceramente que si triunfa el Atlético será a costa de mucho trabajo. hasta el punto que muy bien puede producirse la igualada.

A. TETUAN-BILBAO .- Con el gran triunfo del pasado domingo en San Mamés, los bilbainos Ilegan a Tetuán con buena moral, y dispuestos para conseguir la victoria, que es muy posible que la logren, no obstante la lógica oposición del entusiasta Atlético tetuani.

El Plus Ultra volvió a perder en Madrid

MADRID, 23. - El Mestalla ha vencido al Plus Ultra por dos a uno. El Mestalla consiguió el gol del triunfo en el último minuto de jue

Hoy, so Ginghra, Campronato Mundial de Cicles Cross

intervendrá un equipo español

Hoy tendra lugar en Cinebra el Campeonato Mundial de ciclo-cross, en et que participará un cuarteto español integrado por estos hombres, menos uno, Aguirrezábal, campeón nacional 1952; Expósito, Michelena, Saura y Bruns.

Cuando algulen deja de anuaciar, algulen deja de comprar. Cuando alguien de ja de comprar, algulen dela de vender. Cuando alguion deja de vander, algulen deja de producir. Cuando alguien deja de producir, alguien deja de ganer. Cuando alguien deja de ganer, alsuiten deja de comprar.

EN LA GUERRA

L'UE cuando la guerra entre Colombia y Perú. Un pequeño grupo de soldados colombianos patrullaban por las inhospitas margenes del Putumayo, abriendose camino a través de la selva empapada por la lluvia y espantando a los mosquitos, curas picaduras, infectadas de malaria habían puesto ya fuera de combate a la mitad de sus camaradas. Los ples se hundian, profundamente en el lodo, que bacian de cada paso una lucha entre el

hombre y la jungla. El azote de la malaria era nuevo para estos colombianos de las altas regiones templadas y no tenian resistencia contra él. Su pequeña provisión de quinina se habia acabado hacía mucho tiempo y cada día caían más hombres. ¿Qué diablos querían los peruanos en esta apartada región -grunian los soldados-, y por que creía su gobierno que valía la pena luchar por ella?

-¡Alto! El jefe de la patrulla mando desplegar, y los bombres se dejaron caer en el lado, apuntando con sus fusiles a una patrulla que

flotaba en el río.

-iAlto! ¿Quién vá? Pero nadie respondió, y la ca-

noa continuó acercándose. Un disparo de fusil rompió el pesado silencio, y la canoa osciló suavemente cuando la bala atraveso sus delgados costados. La lidose. Parecia estar vacia,

-: Miral -grito uno de la pa trulla, incorporándose sobre sus rodillas..... ¡Hay un envoltorio en

Abriéndose camino con sus machetes, los hombres salieron de la espesura y empujaron la canoa hasta la orilla.

Atada al paquete, cuidadosamenra conquistar esta región y des- Wedemeyor. truir la malaria en lugar de desarthree los unos a los otros a

El paquete contenía quinina.

El Carrousel de Wáshington, por Drew PEARSON, en exclusiva

UN OFICINISTA CHINO se convierte en millonario

WASHINGTON. - (EI-S).

este columnista entrevistó al ge-

americanas en la China, el gene- sil, al mismo tiempo que se les ral Wedemeyer dijo que había ob- pide a los contribuyentes norte nacionalistas ricos y que luego do a la China de Chiang-Kai-Shek. gera embarcación siguió acercán- fué e ver a Chiang-Kai-Shek pa- NOTA. Hace seis meses, este ra pedirle que instara a los millo-l columnista expuso cómo el nacionarios nacionalistas a hacer sacri- nalista chino que ocupa el segunficios personales para construir do lugar en importancia, C. J. escuelas, carreteras y vías de co- Chou, depositó cuatrocientos cinmunicación. Estos sacrificios per- cuenta mil dolares es una cuenta sonales por parte de nacionalistas bancaria privada ficticia, de fondestacados, arguyó Wedemeyer, le dos que se suponie eran para com devolvería al pueblo chino la con- prar aeroplanos. flanza en el gobierno nacionalista.

En vez de ello, el generalisimo le envuelto, había una nota con chino le exigió a Wedemeyer la el emblema del escudo peruano: lista de los chinos ricos y se exas-«Como soldados luchamos los unos peró cuando aquél se la negó. Excontra los otros con balas; pero plico Wedemeyer que la lista le contra la selva somos alfados. había sido entregada confidencial- por la negativa de éste a aportar Aqui hay alguna munición para mente y que Chiang no debería lo que le corresponde al ejército combatir al enemigo común. Al tener dificultad alguna para bagun día, peruanos y colombianos cen una lista suya. El resultado Harriman le ha dicho a la Casa lucharán hombro con hombro pat fué que se abandonó el plan de Blanca, que la oposición belga es

> chinos en la lista de Wedemøyer le hicieron cambiar la idea al ha-

cerse ricos mediante la ayuda nor-A BUNDANDO sobre el tema de teamericana, que se suponía tenía Wedemeyer y Chiang-Kai-Shek por chjeto rehabilitar a la Ching e impedir el comunismo.

neral, quien verificó lo que se de- Uno de los cuñados de Chiang, cia sobre el incidente y dijo, ade- H. H. Kung, se convirtió en uno más, cómo en una ocasión había de los hombres más ricos del muntratado de recaudar millones de do debido al dinero norteamericadólakes para mejorar el nivel de no que pasaba por sus manos. Alvida chino acudiendo a los nacio- gunos millonarios nacionalistas nalistas chinos acomodados. | han trasladado sus riquezas al los Como jefe de las tropas norte Estados Unidos, Suiza y el Bratienido una lista confidencial de americanos que continúen ayudan-

Oposición de Bálgica

Averell Harriman está instendo a) presidente Truman a que la emprenda contra el Gobierno belge

vergonzosa y que debería hacersa Irónicamente, muchos de los algo al respecto cuanto antes.

A proposito de las investigaciones en Washington

Et ex agente federal Mel Purvis. que ayudo a capturar al pistolero John Dillinger ha estado "investigando la contratación de empleados gubernamentales. Pronto le rendira un informe a la Comisión de Servicio Civil del Senado, en el sentido de que durante la emergencia originada por la defensa no se contratarán los servicios de más empleados civiles, y que el obtenen un empleo en el goblerno actualmente depende de la persona a quien el aspirante conozca. Los funcionarios más altos están llenando la nómina gubernamental con sus amigos y partientes.

Necrologia+

Dona Hieronides Martinez Gardia

Se ha cumplido el segundo aniversario del fallecimiento en Benawente, de la virtuosa señora doña Hierónides Martinez Carcía, viuda de Luis Morán, dama que gozaba de generales aprecios.

El dolor que produjo su muerte se renovó en la fecha de aniversa rio, en la que fueron incontables los testimonios de pésame que recibieron sus hijos Enrique. Santiago, Maria Luisa, José Luis, Pura, Rafael, César y Laura, hijos politicos, doña Mercedes Galván. doña Dolores Gutlerrez, don Félix Valbuena, dona Isabel Pérez, dona Maria Aurora López y don Paulino Calván, a los cuales enviamos el nuestro más sincero.

Sor Carmen Pérez Guzman

En Leganes (Madrid) falleció santamente la religiosa Hija de la Caridad sor Carmen Pérez Guzman. Sor Carmen Perez Guzman fué una monja ejemplar, un alma abrasada por el Amor Divino que pasó por este mundo derramando el bien en una dedicación constante a la abnegada y sublime misión del Instituto de las Hijas de la Ca-

Dios le premie sus desvelos con la gloria eterna.

Angelita Crespo Puentes

Han pasado ya tres años de la trágica muerte de la señorita Angelita Crespo Fuentes y aun perdura el dolor que causara la noticia de su muerte, en plena juventud y cuando la vida le ofrecia el ancho horizonte que hacian prever su inteligencia y sus exquisitas virtudes.

Al recordar tan triste fecha renovamos nuestro más sentido pésame a sus apenados padres, don Alfonso Crespo y doña Angela Fuer tes: hermanos, Alfonso, José Manuel, Dacio y Alicia y demás fami-



ORGANIZACION PARA LAS VENTAS A PLAZOS

Esta entidad ha establecido en beneficio de su ya numerosa Clientela un sistema de amortización de créditos por sorteo de. forma que además de las facilidades y ventajas que concede a sus Clientes para las compras a plazos pueden éstos en cualquier momento encontrarse con la sorpresa agradable de que su deuda està ya saldada sin efectuar nuevos desembolsos.

Para más detalles pueden verse normas porque han de regirse estos sorteos que están a disposición del público en auestro domicilio social: Picza Fernández Duro, 3 . 1.º - C. Teléfonos 1847 y 2639.

> Esta Sociedad está constituída por más de cincuenta comerciantes zamoranos y por ello ea la que más garantía y mayores ventajas puede ofrecer.

Una pantalonera de Barcelona se Moda de primavera Más de 1.000 aviones Maniobras de invierno dedicaba con éxito al curanderismol

La policía detiene a un estafador que extendía títulos nobiliarios

cuencia de unas diligencias instrui- agua que levanto. das en la Comisaria de Policia de Parece ser que la construccion San Andrés, con motivo de una del nuevo puente, que sustituirá al trimonios, se ha descubierto un ya que las obras están adjudicacaso de curanderismo que ejercia das.-Cifra, en el Pasaje de Córdoba número 14 una mujer llamada Salvadora Llorente Izquierdo, de 58 años de edad, natural de Mazarrón (Murcia). Ante la autoridad judicial declaró que se dedicaba al curande- Cinco años duró la caza rismo desde hace siete años. Anterionmente ejercia el oficio de pantalonera y luego puso un puesto en la calle del Dos de Mayo. Alli pudo observar que una criatura de pocos meses, gravemente enferma, y desahuciada por los médicos, al pasante la mano sobre el cuerpo sano rapidamente. Continuodiciendo que, convencida de su "Influjo magnético" pensó dedicarse a la "cura de gracia".

En efecto, comenzó pon su casa el desfile de personas, a las cuales mediante oraciones y bendiciones, sin darles ninguna pócima ni hierbas de clase alguna, las curaba. Llegó la fama de esta mujer a tal apogeo que incluse la visitaban personas adinenadas de Barcelona, que iban a su casa en coche, el cual bendecia rociándolo con agua de sal, y según ella, los bendeci-j Hos no causaban ningún atropello.

También acudian diversos taxis, para librarse de tener accidentes. Manifestó también que ella no exigia dinero alguno, que la cantidad maxima que le habian "negalado" (Azores) 23.—Un avión de transporera de 25 ptas. Termino diciendo to militar norteamericano ha peque en al transcurso de los siete dido socorro por radio desde el años en que se dedicó al "curan- centro del Atlantico. diciendo que derlismo" la habian visitado más de fallaba uno de los motores. A borcuatro mill personas, y que ningu- do del avión van once tripulantes na de ellas, después de su visita, y un pasajero. No se ha vuelto han vuelto a enfermar.

Homicilio se le ocupó la cantidad al mar. Varios aviones y barcos de 9.308 pesetas, toda ella en bille- en la ruta se dirigen a toda velotes de cinco pesetas y tres pesetas cidad a la posición dada por el sueltas. El Juzgado se ha hecho cargo de la detenida, para su ulterior resolución.—Cifra.

EXTENDIA TITULOS NOBILIARIOS

BARCELONA, 23.-La policia ha detenido a Guillermo Grau Rife, acusado de estafa contra una entidad establecida en la Via Layetana en la que figuraba como empleado de la misma. Se ha averiguado que el citado individuo que usa también ci apelativo de Guillermo Grau Moztezuma, dice descender del último emperador de Méjico Moztezuma II. y al efecto, sorprendiendo la buena fe de la colonia mejicana, extendía sus titulos nobiliarios de Méjico, entre ellos el de "Caba-Hero Tehuchde" firmandose "Yo, el Principe". Además organizaba actos de diversa clase, para obtener cantidades de los mejicanos. El detenido dijo sen descendiente del última emperador mejicano y presentó pergaminos y otros documentos que así lo acreditan. La policia se ha incautado de muchos de estos pergaminos en blanco y cruces de diversas clases, que tenia preparadas para su concesión. En los archivos de la Jefatura de Policía constan antecedentes de este individuo, por haber sido detenido anteriormente por estafa, chantaje y apropiación indebida. Ingresó en los calabozos del Palacio de Justicia.-Cifra.

PUENTE DERRUMBADO

MONFORTE DE LEMOS, 23.-Se ha derrumbado totalmente el puente colgante de hierro sobre el rio Cabe, que días pasados ha sido cerrado a todo tráfico. Desde que los técnicos de Obras Públicas dispusieron taponar las entradas del mismo el paso de peatones se hacia en barcas, único medio de acceso ide und a otro de los dos grandes e importantes sectores de la ciu-

Es muy curioso el desplome de este puente, construido en 1902, Al venirse abajo quedó en el agua en la misma posición, quedando fuera de la superficie las barandillas y los dos grandes arcos. Minus tos antes de venirse abajo el puente, dos barcas, atestadas de pasajeros, acababan de hacer la travegía y en el preciso momento del dernumbamiento, que fué rápido, sin preceder señal alguna de lo que iba a ocurrir, solo una embarcación cruzaba el río a distancia del puente y cus ocupantes recibieron el consiguiente susto y re-

BARCELONA, 23.—Como conse-1 mojón, dada la gran cantidad de

reyenta de vecindad, entre dos ma- siniestrado, comenzará en breve.

GANGSTER NUMERO UNO

NUEVA YORK, El prefecto de la policia de Nueva York, ha anun clado con evidente satisfacción el arresto de Willie Sutton alias 'El actor", considerado por la policía como el criminal mundial núme-

Con este arresto finaliza uni caza que ha durado cerca de cin; co años. Este hombre, cuya carrera criminal ha durado más de veinte años, había cometido numerosos robos. imputandole especialmente la responsabilidad de un robo de millon y medio de dolares a la sociedad de transportes, Brinks, de Bostón. en 1950.

El gangster que el mismo año habia desvalijado a un banco de Nueva York, recibió el sobrenombre de 'actor' porque era exce lente en el arte de disfrazarse. Fué arrestado por la policia cuan do subla a su automóvil.

S. O. S. AEREO

AEROPUERTO DE SANTA MARIA. a recibir ningún mensaje del En el registro efectuado en el avión y se supone que ha caldo avion.-Efe.



& STE conjunto de chaqueton y falda, muy apropiado para la primave ra que se avecina, podéis confeccionar en lana de cualquier tonalidad. Puedo adelantaros que lo que más se llevará, según el dictado de la moda, serán los colores claros.

El pespunteado de mangas, bodillos y bajos del chaquetón, es muy nuevo y le dá una elegancia sóbria la par que gradiosa.

La boina que completa este modelo es corriente, sólo con el pequeño detalle de una pluma ue logra el efecto de vistosidad como en el dibujo se destaca.

perdieron las N. U. en la guerra de Corea DE «MATANZA» INHUMANA CALIFICAN LOS COMUNISTAS LAS REPRESIONES DE LA ISLA DE KOJE

TOKIO. 23.-Las Naciones Uni- | en el campo de prisioneros de la das han perdido más de 1.100 isla de Koje, a principio de la seaviones en la guerra de Corea, se- mana actual. Como es sabido, las gún cifras oficiales reveladas hoy. fuerzas de seguridad del campo La fuerza aérea de los Estados fueron atacadas por unos 1.500 Unidos perdió un total de 484 apa- comunistas allí internados, armaratios.—Efe.

«MATANZA»

PANMUNJON, 23.—Los comunisber utilizado procedimientos brutales e inhumanos al haber recurrido a «una matanza» para reprimir los desórdenes registrados

Don Luis Soldano, embajador ecuatoriano en Madrid

drid. - Efe.

MUY PREOCUPADOS

LONDRES, 23- El secretario del partido laborista británico Phillips que hablaba en una reunión pública en un suburbio londinense, declaró que el movimiento internacio nal socialista está gravemente preocupado por la proposición de los Estados Unidos de dar ayuda a España.-Efe.

organización

chamente relacionadas con la Comision soviética de control, se asegura que George Malenkov ha sucedido a Stalin en el puesto de presidente de la oficina de organización del partido comunista soviético. En dichas fuentes se hacen ca ballas sobre el ascenso de Malenkov, que cuenta 51 años de edad, al segundo puesto en orden de importancia dentro de la jerarquia comunista y se añade que ello parece indicar que será un destacado opositor a ocupar el puesto que dele Stalin cuando éste muera. Stalin había venido ccupando el puesto de presidente de la oficina de organización así como el de secretario general del partido.-Efe.

dos de cuchillos y estacas, resultando muertos 69 de ellos y otros 142 heridos, en la refriega, según tas ha acusado hoy sábado al man- hicieron público ayer las Naciodo de las Naciones Unidas de ha- nes Unidas. El coronel del ejército comunista chino. Thai Chen Wen ha entregado una nota oficial de protesta al coronel George Hickman. Este ha manifestado más tarde que Thai se había mostrado muy solemne al leer dicha nota de protesta pero sin demostrar signos de irritación. «Le he visto más! enfurscido otras veces:-, dijo Hickman.-Efe.

CONCENTRACIONES

QUITO, 23.-Los periódicos pu- PANMUNJON, 23.-Los comunisblican la noticia del nombra- tas han aceptado hoy en el submiento del Excmo. señor don comité de oficiales de Estado Ma-Luis Soldano para el cargo de yor sobre el control del armistiembajador del Educador en Ma- cio que la cifra de soldados que podrían ser relevados cada mes era de 55.000 como proponían los oficiales aliados, pero han insistido en que el número de puestos hace constar en el comunicado of. de acceso era el de cinco, en lu- cial, en el que se dice, entre otras gar de seis como piden las Na- cosas: "Se tuvo un largo intercam. ciones Unidas .- Efe.

QUINTA FUERZA AEREA, EN CO- ción muy amistosa que preside las REA. 23.—El comandante William relaciones entre los dos países en Wishner se ha convertido hoy en el sureste asiático". el séptimo casa de los pilotos de le Jean Letourneau expuso detallaaparatos a reacción, al derribar damente los problemas que se le su quinto «Ming-15» y salvar de plantean al ejército francés en Inuna muerte casi segura a otro pi- dochina y destaco "la importancia loto aliado en el curso de una lu- de los esfuerzos y sacrificios que cha entre 36 «Sabrejets» y 40 «Mig-15» al sur del Yalu, en el nci deste de Corea. Otros dos «Mig-15» resultaron averiados durante el encuentro. Wishner arriesgó su vida para salvar la de su tados Unidos por la ayuda que han compañero, protegiéndolo contra prestado a las fuerzas militares de BERLIN, 23.—En fuentes estre- el ataque del enemigo durante una la Unión francesa y los estados aso avería de su avión.-Efe.

Son tan realistas, que hubo muertos y heridos de verdad

BERLIN, 23.-El ejército soviético ha terminado sus manjobras de invierno entre Moscú y Brest-Listovsk, Han resultado muertos varios centenares de soldados y varios millares de heridos, según personas relacionadas con la Comisión de Control soviético. Participaron en las maniobras, que han durado ocho semanas, veinte divisiones blindadas y de infantería. Todos los aeropuertos civiles de la zona y más de la mitad de los ferrocarriles se han utilizado exclusivamente para el tráfico militar durante este tiempo.-

CONFERENCIA FRANCO-YANQUI EN SAIGON

SAIGON, 23. - Una importante conferencial, franco-nontelamericana se celebró en Saigón entre Jean Le tourneau, ministro de Estado encargado de los estados asociados, y Donald Heath, ministro de Estados

La importancia de la misma se bio de puntos de vista, en el que OTRO «AS» DE LA AVIACION se puso de relieve la coincidencia CUARTEL GENERAL DE LA de ideas y el espiritu de coopera-

> realiza Francia para asegurar la independencia de los estados asociados de Indochina".

> También dió las gracias a los Es ciados. - Efe.

Alegre su desayuno Automóviles de peso

La secretaria del maharaja de Johore encargo a una casa extranjera tres automóviles, para cuya construcción daba las siguientes normas: 'Cada vehículo deberá tener espacio para su alteza el principe (peso 140 kilos), los dos hermands de su alteza (que pesan 143 y 175 kilos) y otros cinco principes que vienen a pesar poco más o menos cada uno 167,3 kilos. La potencia del motor de cada automóvil ha de permitir alcanzar en carretera velocidades de 110 a 140 kilómetros por hora, y poder mantener los 80 sobre campos sembrados y en las pistas de caza de los elefantes. Téngase el mayor cuidado de que el ballestaje sea perfecto ya que, por prescripción facultativa, es preciso que su alteza no sufra nunca sacudidas fuertes".



-Oiga, carcelero, aqui debe haber ladrones, porque veo que me han robado los barrotes.

Luntuales como el salmón

Esta expresión es usadísima en las comarcas costeras sudamericanas. Cuando los salmones abandonan el mar, en la época del desove, y remontan los cursos fluviales para poner sus huevos, lo hacen con automática puntua lidad en los meses corres pondientes, siempre al tercer dia que sigue a la luna llena. Su exactitud llega al punto de elegir un determinado mo mento del dia: aparecen siem pre una hora después de empezar la marea alta; nunca antes ni más tarde.

Un clima de agitación

(Viene de la PAGINA PRIMERA) la inmediata consocuencial de la campaña pública de Chibás ha sido la designación del Ing. Carlus Lievial como candidato guberramental. Hevia está considerado como hombre honesto, aunque su gran frivolidad le ha he the proce simpático a los cjos del pueblo. Desde el Instituto de Fomento, que preside, esta reali zando su mejor campaña presiecteral, mediante la promission de una serie de obras públicas por todo el país. Sin embargo, el desprestigio del presidente Carlos Prio es tan grande, que será dificil puede desligarse ante la ma: sa electoral de todo lo que el re-

presenta. Frente a él, están dos candidatos de talla y otros dos de menor importancia. Estos últimos están sin designar por los partidos de la "Cubanidad" y por el "Socialista Popular" (Comunista). El primero, inspirado por el doctor Grau San Martin, úan no ha dicho su palabra, y el segundo es posible que apoye el ex presidente Ba tista o se decida a levantar su pro pio candidato en la persona del doctor Juan Marinello.

El antiguo sargento Fulgencio Batista, que en una madrugada de principios de septiembre de 1933 sustitula los galones por las estrellas de coronel, vuelve a com

petir por la presidencia, después de haber conquistado una senaduria y de haber fundado el Partido Acción Unitaria. ¿Quienes apoyan a Batista? Desde luego, todos aquellos que echan de menos en Cuba un Cobierno "fuerte". Con él están muchos de sus antiguos colaboradores, muchos actores 'conservadores' del país y, es posible, que la simpatia de los mismos Estados Unidos.

Ya sólo queda el sustituto del difunto | senador Eduardo R. Chibás. Por el Partido del Pueblo Cu bano (Ortodoxo), se presenta el doctor Roberto Agranante que mantiene la linea antipactista que caracteriza a esta fuerza política. Recoge la herencia popular conquistada por Chibas y con un pro grama de honradez administrativa se presenta como uno de los candidatos más acreditados para la Presidencia del país. El Partido del Pueblo Cubano es una fuerza emocional que arrastra la sensibilidad popular de los cubanos.

Sin embargo, es dificil predecir el triunfo de ninguno de los candidates. En Cuba siempre hay un amplio sector neutral que sólo se manifiesta cuando llega el momento de votar, decidiendo las elecciones. Esto fue lo que ocurrió en 1944 con el triunfo del Dr. Prio Socarrás frente al machadista Dr. Núñez.

Las chimeneas

(Viene de la PAGINA PRIMERA)

En nuestras casas femperaturas inesperadamente desapacibles.

Añádase a esta ventaja evidente, a este control directo del calor que necesitan nuestras piernas, el encanto y la distracción que manejar unos trozos de leña, puedo llevar consigo. Muy buena literatura se ha escrito cuando nuestros antepasados los escritores de intimidad y batín, se inspiraban al borde de estas igneas bocas de lengua de fuego, Apenas es concebible una llteratura como la de Dickens sin presumir a su lado el cordial crepitar de unos leños en la chimenea de su habitación de trabajo. Dickens, desde el punto de vista humano, era un simpático miserable que escribía sobre las inclemencias del tiempo y sobre la dura vida del pobrecito en la calle nevada, cerca de su chimenea de donde se reia de la nieve, de los peces de colores y probablemente de los pobrecitos, a los que sacaba literariamente mucho dinero.

De la literatura romántica a la moda de la novela deductiva y mejor aún de la policíaca, las chimeneas encendidas en los largos inviernos de las tierras nórdicas, tienen la importancia de verdaderos personajes. Diríase que Sherloch Holmes componía mejor sus planes deductivos junto a una chimenea de leños que en ningún sitio. Para el inspector Maigret, el héroe de Simenon, la chimenea de leños se transforma en una estuta roñosa y fea, pero eficaz, bastante típica en cualquiera de las destartaladas casas de la Policía y de los Ministerios franceses.

Lo malo de las chimeneas de leños es la exigencia que el fuego pide a nuestros sentidos. Hay tardes en que ocuparse y preocuparse de la buena marcha de una chimenea, es de por Si toda una ocupación y no pequeña. El fuego, por otra parte, es asociador de muchas ideas, divierte y abstrae y se manifiesta tiránicamente incompatible con toda acción práctica. Una persona de mediana vida interior puede pasarse varias horas mirando entre los mil dibujos fantásticos de la llama, las estampas entresoñadas y melancólicas de recuerdos que ante un radiador se negaría a acudir a su cabeza.

Muchas necesidades actuales tienen su origen en una necesidad antigua que contemporaneamente parece, y es sin duda. un puro lujo anacrónico y decorativo. Si en un reloj antiguo el tiempo pesa, tiene solidez y cada hera censta exactamente de sesenta minutos, en una chimenea está, crujiendo mejor que ningún otro sistema de calefacción, el invierno y su símbolo. los deleites de la intimidad y las tentaciones de una vida suntuaria y sin prisas, cuyo derecho ya desgraciadamente hemos perdido casi todos.

La chimenea de leños nos hace intrevertidos, buenos ha bladores con la gente y buenos lectores en la soledad. Nos hacen, sobre todo, más castellanos de castillos perdidos y más senores de señorios que no pueden ya defenderse ante el avance de una vida triste donde hasta el confort pretende ser como un confort proletarizado.

César GONZALEZ-RUANO